



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81660 München

An den  
Bezirksausschuss 5  
Au-Haidhausen  
Herrn Jörg Spengler  
Geschäftsstelle Ost  
Friedenstraße 40  
81671 München

Tiefbau  
Straßenunterhalt und -betrieb  
BAU-T2

81660 München  
Telefon: 089 233-61200  
Telefax: 089 233-61205  
Dienstgebäude:  
Friedenstr. 40  
Zimmer: 1.114  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

29.11.2021

Rasende Fahrradfahrer und fehlende Bank am Genoveva-Schauer-Platz

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02818 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen  
vom 21.07.2021

Sehr geehrter Herr Spengler,  
sehr geehrte Damen und Herren,

zu Ihrem Antrag vom 21.07.2021 teilen wir Ihnen in Abstimmung mit dem Mobilitätsreferat  
Folgendes mit:

Der Genoveva-Schauer-Platz ist als Fußgängerzonen mit dem Zusatzschild „Radfahrer frei“  
ausgewiesen. In diesen Bereichen ist das Radfahren überall – also von Hauswand zu  
Hauswand – in Schrittgeschwindigkeit erlaubt. Radfahrer\*innen müssen jedoch dabei immer  
Rücksicht auf die Fußgänger\*innen nehmen.

Sowohl das Mobilitäts-, als auch das Baureferat haben anlässlich Ihres Antrags die Situation  
vor Ort nochmals überprüft. Die fehlenden Bänke wurden wieder aufgestellt und an der  
südlichen Zufahrt zum Platz wurde eine Fußgängerzonentafel ergänzt.

Nach Einschätzung des Mobilitäts- und des Baureferates ist die Beschilderung im Bereich der  
Platzzugänge klar und eindeutig, es sind keine weiteren verkehrlichen Maßnahmen, wie z.B.  
Blumenkübel notwendig. An den Eingangsbeschilderungen werden jedoch vom Baureferat  
noch Schilder mit dem Hinweis „Radfahrer Schritttempo“ angebracht.

U-Bahn Linie 5  
Haltestelle Ostbahnhof  
S-Bahn alle Linien  
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21  
Haltestelle Haidenauplatz  
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100  
Haltestelle Haidenauplatz  
Bus Linie 59  
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat  
81660 München  
Hausanschrift: Friedenstraße 40  
81671 München  
Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Nach Auskunft der Stadtwerke München GmbH ist im Bereich des Genoveva-Schauer-Platzes eine Erneuerung des Belages im Gleisbett vorgesehen. Dieser wird Belag wird von der Ebenheit fahrradfreundlicher ausfallen. Es ist davon auszugehen, dass Radfahrer\*innen dann hauptsächlich im Gleisbereich fahren und es dadurch auf der Platzfläche zu weniger Konflikten zwischen Radfahrer\*innen und Fußgänger\*innen kommt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.